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Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a terceira SESSÃO ORDINÁRIA da primeira Sessão 
Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo 
da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, Mateus 
Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e 
Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando a proteção 
de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 002/17, previamente recebida pelos edis, foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 044/17 encaminhando o Projeto de Lei n° 05/17; Of. 
n° 045/17 encaminhando o Projeto de Lei n° 06/17; Of. n° 046/17 encaminhando o Projeto de 
Lei n° 07/17. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA:  Of. 
n° 002/17 enviando proposições aprovadas na sessão ordinária de 13 de fevereiro de 2017. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Agradeceu a presença do público e falou que espera que sempre a Casa 
esteja cheia de pessoas para acompanhar o trabalho dos vereadores e também cobrando as 
demandas necessárias. Comentou que na terça-feira esteve com os vereadores Tiago e 
Nercio, acompanhados do Marcos Vinicius, Diretor da Corsan e o senhor Rui, assessor do 
deputado Marcelo Moraes, em uma audiência com o Diretor Administrativo da Secretaria 
Estadual de Educação, onde cobraram as obras na escola José Joaquim de Andrade, levaram 
um relatório elaborado pelo CPM da escola, mostrando as necessidades da escola. Ressaltou 
que tiveram um retorno bem produtivo, o Diretor se mostrou bem disposto a colaborar com a 
necessidade da escola, tanto que na quinta-feira passada, o engenheiro da Coordenadoria 
de Obras do Estado esteve visitando a escola e concordou com as dificuldades que estão 
sendo enfrentadas. Relatou que foi informado no dia da reunião que o processo da obra 
estava parado desde junho do ano de dois mil e dezesseis, por isso vê a importância de estar 
acompanhando e cobrando o andamento destas demandas, pois se não estiver cobrando as 
coisas não andam. Enfatizou que no mesmo dia cobrou junto ao Marcos Vinicius, a questão 
da água aqui na cidade, pois população está se queixando bastante com a falta de água 
quase diariamente. Explicou que o funcionário da Corsan no município está de férias, por isso 
deve vir o pessoal de Arroio dos Ratos para ligar e desligar a bomba do poço. Falou que tem 
cobrado quase diariamente do Marcos Vinicius e no sábado recebeu retorno afirmando que 
nesta semana vai vir o pessoal da operacional para consertar um cabo rompido e também 
estão tentando modernizar o sistema, colocando comunicação via rádio. Como um dos 
membros da diretoria interina do Clube Cruzeiro, agradeceu às pessoas que estiveram 
presentes no jantar do clube, agradeceu aos voluntários que estiveram ajudando, em especial 
ao Elton, um grande parceiro do clube. Deixou seus votos para que consigam reerguer a 
sociedade que tem uma importância histórica para o município. Agradeceu algumas empresas 
que colaboraram doando alguns itens. Parabenizou o Garigan e o professor Rafael pelo 
torneio e por o Garigan ter ganho a licitação para ser ecônomo do ginásio, sabe que o ginásio 
tem muitas melhorias para serem feitas. Se colocou à disposição para ajudar no que for 
necessário, talvez buscar alguma verba ou fazer um mutirão no ginásio. Comentou que neste 
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final de semana enfrentou bastante dificuldade na questão da energia elétrica, foi quase 
vergonhosa a situação porque faltou energia às vinte e uma horas de sábado e só voltou às 
nove horas do dia seguinte. Relatou que hoje entrou em contato com o Severino, conselheiro 
da Certaja e pediu para que entrasse em contato com a Certaja e ele lhe retornou dizendo 
que a dificuldade da Certaja é por não ter um caminhão muque, devendo vir de Taquari esse 
caminhão. Falou que falta de luz foi porque um aparelho estragou em Morrinhos, mas algumas 
equipes já conseguiram consertar. Salientou um pedido do vereador Tiago para seja 
agendada uma reunião com a Certaja, se pudesse gostaria de estar presente. Se colocou à 
disposição para intermediar uma reunião com a Ceee, pois tem contato com um Diretor 
Administrativo da Ceee, se os colegas vereadores acharem necessário marcar uma audiência 
com este Diretor, tem certeza que será bem útil. Ressaltou que foi eleito para representar a 
comunidade e os problemas com energia, são problemas da comunidade e dos vereadores. 
Parabenizou o vereador Renato pelo aniversário. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em 
especial ao ex-colega Marcos, ao qual pediu para voltar sempre e quando quiser lhe dar 
alguma ideia, ele a passará à frente. Parabenizou ao vereador Renato pelo aniversário, 
desejando que Deus sempre o ilumine e sua família. Avisou a população sobre o 
recadastramento de título de eleitor, nosso município terá obrigatoriamente identificação 
biométrica, então quem for à São Jerônimo e quiser fazer o recadastramento, o atendimento 
é de segunda-feira a quinta-feira das doze horas às dezoito horas e sexta-feira das nove horas 
às quinze horas. Recomendou a todos para fazerem o recadastramento o quanto antes 
porque no final do prazo poderá ter filas grandes. Afirmou que já fez o recadastramento de 
seu título de eleitor e lembrou que é obrigatório levar um comprovante de residência e um 
documento de identidade. Comentou que os problemas da Certaja e da Corsan são 
preocupações dos vereadores há bastante tempo, mas está mais preocupado com a Ceee, 
pois no Fim da Linha há pessoas sem luz desde quarta-feira e muitas vezes não há 
atendimento pelo telefone. Ressaltou que está difícil para marcar uma reunião, mas devem 
apertar ou chegar de surpresa porque está muito fiasquento o serviço de energia elétrica, está 
quase terminando a safra de fumo e os vereadores ainda não correram por causa da luz, 
inclusive uma pessoa lhe falou hoje que terminou a gasolina do seu gerador e não tinha onde 
comprar mais gasolina. Comentou sobre a dificuldade que os produtores de fumo têm para 
conseguir ressarcimento dos prejuízos causados pela falta de luz. Parabenizou ao Garigan e 
toda sua equipe por levantar a bandeira do esporte e de mesma forma parabenizou todos os 
responsáveis pelo Clube Cruzeiro. Comentou que houve muitas críticas quando o clube foi 
alugado, mas às vezes é importante dar alguns passos para trás para depois ir para frente, 
pois de onde o clube conseguiria recursos para fazer uma estrutura como foi feita hoje se não 
fosse o aluguel. Comentou que alguns sócios ficaram descontentes, mas agora acredita que 
eles voltaram atrás com seus pensamentos. Se colocou à disposição da entidade quando 
precisarem. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a 
fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ALEX SANDRO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que na quinta-feira 
esteve no gabinete do deputado Sossela para buscar forças para o município, pedir para 
encaminhar emendas para aquisição de implementos para as associações, implementos 
adequados para diminuir a demanda de serviços para a secretaria da agricultura. Parabenizou 
o professor Rafael e o Garigan pelo evento que promoveram, apesar da dificuldade por causa 
do mal tempo. Convidou a todos para um torneio de futebol do senhor José Adair vulgo Guaxo 
na localidade da Água Fria, dia dezoito. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 010/17 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento na 
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estrada da produção, saindo de Dorli, Morrinhos até a divisa do Município com melhorias em 
todas as entradas de residências existentes nesse trajeto. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
011/17 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento na estrada que sai próximo 
da residência de Leozé, passando pelas residências de Paulo Lanzarini, André Lombardi, 
Dida até a residência de Osmar Moreira. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 012/17 DA 
VEREADORA LUCIANE que seja providenciado patrolamento nas ruas do perímetro urbano, 
com rebaixamento de lomba e retirada de pedra, próximo à casa de Ademar Pagini. PEDIDO 
DE PROVIDÊNCIA Nº 013/17 DO VEREADOR MATEUS que seja providenciado colocação 
de paradas de ônibus nos seguintes locais: Na Zona dos Pachecos, na estrada que dá acesso 
a casa do Ex-Vereador Fernando; Na Boca do Campo, próximo ao Sr. Jorge na entrada da 
estrada dos Mileski; Na Varzinha, próximo ao Sr. Edinho, na estrada do Campo de Rodeios. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 005/17 DO VEREADOR ALEX SANDRO que informe quais 
as condições de manutenção que se encontra o trator que tem a roçadeira acoplada, que 
informe se vai retornar a atividade e quando. Justificativa: A necessidade do retorno do 
trabalho com a roçadeira é de extrema urgência, pois muitas estradas se encontram com 
alguns pontos críticos, com o mato tapando curvas e entradas de pontes, oferecendo risco 
aos condutores dos veículos. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 006/17 DO VEREADOR 
RODRIGO que informe como se encontra a situação da prestação de contas da área da saúde 
e da educação da administração anterior. Também foram discutidos, votados e aprovados por 
unanimidade os seguintes projetos: PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 001/17, 
decreta ponto facultativo na data que indica e dá outras providências. PROJETO DE LEI N° 
003/17, altera a redação do artigo 36, caput do § 1° do Artigo 39, do § 1° do Artigo 40, 
acrescenta parágrafo 3°, 4°, 5° e parte final do caput do mesmo dispositivo da Lei Municipal 
n° 186/2014 e dá outras providências. Após foram discutidas, votadas e aprovadas por 
unanimidade a DIÁRIA DO VEREADOR NERCIO que esteve em Porto Alegre, dia quinze de 
fevereiro para confeccionar certificados digitais e DIÁRIA DOS VEREADORES NERCIO, 
MATEUS E TIAGO que estiveram em Porto Alegre em reunião com diretor administrativo da 
Secretaria Estadual da Educação, Marcelo Verlindo, dia quatorze de fevereiro. Após, passou-
se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR RENATO, Líder 
do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Agradeceu a presença de todos e pediu desculpas à diretoria do Clube Cruzeiro 
por não estar presente na janta de reinauguração. Comentou que a reforma do clube ficou 
muito boa, foram criados novos espaços. Ressaltou que é bom que tenha uma obra de 
qualidade para as pessoas fazerem suas festas e para ter como área de lazer. Agradeceu as 
parabenizações dos vereadores e afirmou que seu aniversário é dia quinze de fevereiro, mas 
no documento ficou dia cinco de fevereiro, porém prefere sempre o dia quinze. Parabenizou 
o seu cunhado Jota pelo aniversário. Comentou que hoje não colocou nenhuma indicação, os 
secretários têm muitas demandas, principalmente o secretário de obras porque o tempo não 
está colaborando muito. Falou que comunica seguidamente com os secretários, com o 
prefeito e vice-prefeita sobre os problemas do povo, uma função dos vereadores. Ressaltou 
que o povo cobra muito dos vereadores por isso está fazendo com muita vontade, já que foi 
o povo que o colocou aqui. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial 
a vice-prefeita Laureni e seu colega Marcos. Parabenizou os organizadores do torneio da 
cerveja, do qual participou colocando um time. Ressaltou que cada vez mais devem incentivar 
o esporte. Relatou que na sexta-feira participou da janta na Sociedade Cultural e Recreativa 
Cruzeiro, conheceu as obras que foram feitas e saiu satisfeito com o trabalho da diretoria que 
está atuando há doze anos. Comentou que o senhor Adair Tassinari falou da dificuldade de 
encontrar pessoas que assumam a diretoria, então acha importante que mais pessoas se 
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associem ou tentem participar para incentivar o clube a voltar à ativa. Comentou que é um 
clube histórico com mais de cem anos. Comentou que está difícil de marcar uma reunião com 
a Certaja, neste final de semana se comprovou a necessidade de um vereador ou dois ir 
conversar com o presidente porque está terminando a safra de fumo e os agricultores estão 
arcando com os prejuízos, uma fornada de fumo que estraga é um prejuízo de R$ 8.000,00 
(oito mil reais) a R$ 10.000,00 (dez mil reais). Comentou que deixou seu trator ligado com o 
gerador por doze horas para não deixar perder seu fumo. Relatou que tem um Pedido de 
Informação a respeito do concurso, ainda não teve resposta, quer o quanto antes as 
informações. Parabenizou o vereador Renato pelo aniversário, desejou bastante saúde e 
sucesso. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial ao ex-colega 
Marcos e a vice-prefeita Laureni. Saudou o pessoal da diretoria provisória do Clube Cruzeiro, 
que promoveu um jantar muito bom, do qual participou desta ocasião em que foram reabertas 
as portas do clube. Comentou que o clube vem de geração em geração, desde os tempos de 
seus avós. Saudou o Garigan e o professor Rafael pela realização do torneio de futebol de 
cinco. Fez um pedido para que esta Casa entre em contato com o pessoal do DAER pedindo 
um cronograma das obras da ponte de ferro. Comentou que estava contente porque iria 
começar as obras a ponte, mas até agora nada foi feito e há uma cobrança diária por parte 
da comunidade. Comentou que está esperando resposta ao um Pedido de Informação sobre 
o transporte universitário, tem recebido algumas cobranças e questionamentos sobre o 
assunto. Agradeceu a presença de todos e parabenizou o vereador Renato pelo aniversário. 
Usou a palavra a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a presença do prefeito 
e da secretária da saúde que estiveram nesta tarde fazendo algumas explanações sobre 
alguns Projetos de Lei que estão em trâmite nesta Casa. Ressaltou que foi muito válido porque 
assim pôde entender melhor a situação das coisas. Agradeceu à Josefa e a Jéssica que 
vieram explicar o Projeto de Lei que foi votado hoje, sobre o Conselho Tutelar. Parabenizou 
o pessoal que organizou a janta do Clube Cruzeiro. Parabenizou o Garigan e o professor 
Rafael pelo torneio de futebol. Parabenizou o vereador Renato pelo aniversário. Neste 
espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia 
presente na abertura da Sessão. Agradeceu a presença do prefeito e do contador Seixas que 
estiveram em uma audiência pública nesta Casa hoje à tarde e também a presença da 
secretária Nádia que veio explicar alguns Projetos de Lei. Falou que cada vez que vier um 
Projeto da prefeitura, acha importante que alguém explique a situação para os vereadores, 
pois os vereadores são cobrados e precisam estar a par dos projetos do Executivo. Pediu 
para que siga desta forma, se disponibilizando para trabalhar em parceria com o Legislativo. 
Falou ao vereador Diogo que é de extrema importância marcar uma reunião com o DAER 
porque foi publicado em jornal que a ponte seria interditada, por isso muitas pessoas não 
estão usando a estrada achando que a ponte está interditada, inclusive ele próprio pensou 
isso. Comentou que entende que está no forte da safra de fumo, todos precisam de energia 
elétrica. Ressaltou que o pessoal que usa a energia da Ceee está refém da situação, mas vai 
ser marcada uma reunião com a Certaja e pode levar demanda para adquirir o caminhão 
muque para a região. Falou que quanto a Ceee estava esperando o contato do vereador 
Diogo, mas ainda não tem resposta. Comentou que referente as reuniões marcadas por esta 
Casa, o ano começa a partir de março, sendo complicado conseguir marcar reunião em 
qualquer setor antes de março, mas tem certeza que esta Casa está atenta. Parabenizou o 
Garigan pelo torneio, sendo que ele sempre desenvolve o esporte no município. Parabenizou 
o vereador Renato pelo aniversário. Comentou sobre o recadastramento biométrico, quer 
entrar em contato com o juiz eleitoral para tentar trazer o cartório eleitoral até o município, 
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como foi feito em dois mil e quatorze. Ressaltou que quem ir à São Jerônimo que faça para 
não deixar para o final do prazo. Explicou que o Decreto aprovado hoje transfere a Sessão 
Ordinária do dia vinte e sete de fevereiro para o dia primeiro de março. Nada mais havendo a 
tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão 
Ordinária, dia primeiro de março de 2017. 
 
 

Sala de Sessões, 20 de fevereiro de 2017. 
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